
 
 
 
RELAZIONE SETTORE FONDO 2020/2021 – Leso Eriberto 
 
Stagione 2020/2021 molto travagliata per le note cause del Coronavirus 
che ormai ci accompagnano in tutta la vita anche quotidiana. 
Nonostante le mille difficoltà siamo comunque riusciti a svolgere l'attività 
tra tanti dubbi seppur in modo ridotto. Alcune gare sono state svolte, 
chiaro che il livello di attenzione doveva essere al massimo.  
I ragazzi hanno accettato le regole e si sono adattati ai comportamenti in 
modo corretto.  
Chiaramente lo sport in generale, per le attività che erano consentite, a 
parer mio è servito molto per mantenere un minimo di relazione sociale 
specialmente tra i più piccoli.  
La preoccupazione e il lavoro svolto da tutto lo staff Dolomitica ha pesato 
molto, la responsabilità da parte del presidente è stata molta ma 
comunque ne siamo usciti in maniera eccellente. 
Anche il gruppo allenatori ha dovuto chiaramente alzare il livello di 
attenzione, e qui colgo l'occasione per ringraziare davvero tutti. 
Tralasciando il discorso risultati sportivi voglio ribadire che i sacrifici fatti 
da parte di tutti noi hanno sicuramente ripagato il vedere i ragazzi sciare 
sereni. 
Speriamo che la stagione ormai imminente ci riservi belle soddisfazioni, 
anche se non dobbiamo assolutamente abbassare il livello di attenzione. 
Siamo in attesa delle disposizioni federali per affrontare il prossimo 
inverno sperando di avere perlomeno una stagione abbastanza normale. 
La preparazione estiva è stata svolta bene da tutti i vari gruppi. 
Direi che siamo pronti per la nuova sfida che ci attende. 
 


